

Neonazi confiesa culpabilidad en asesinato de político alemán



Berlín, 26 jun (RHC) El Gobierno alemán informó hoy que el neonazi, Stephan Ernst, se confesó culpable del asesinato del político Walter Lubcke, hecho que refuerza como posible causa el rechazo a la política oficial de acogida de refugiados.

El ministro del Interior, Horst Seehofer, informó en una sesión de la Cámara Baja del Parlamento que a pesar de la revelación, las dudas persisten y hasta se multiplican por lo que las investigaciones sobre las circunstancias y los motivos del asesinato prosiguen.

De 45 años y conocido en círculos neonazis del estado federado de Hesse, Ernst fue detenido el pasado 17 de junio y la Fiscalía Federal explicó entonces que el asesinato de Lubcke se investigaba como 'acto ultraderechista'.

El político alemán, perteneciente a la Unión Demócrata Cristiana (CDU), el partido de la canciller federal, Angela Merkel, se había convertido en una figura odiada por la ultraderecha, debido a su actitud en defensa de la acogida de refugiados.

Lubcke, en un acto en 2015, respondió a insultos de la ultraderecha diciendo que quienes no compartían ciertos valores humanitarios estaban en libertad de dejar el país.

El homicidio ha revivido en Alemania el debate sobre la necesidad de ponerle fin a la violencia ultraderechista, a pocos días de que dos alcaldes alemanes, a favor de una política proinmigrantes, recibieron amenazas de muerte.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194469-neonazi-confiesa-culpabilidad-en-asesinato-de-politico-aleman>



Radio Habana Cuba